

EUGENE EN VACANCES DANS LES PYRENEES ORIENTALES

Postée par [chris29](#) 28/03/2018



Un clin d'oeil d' Eugène en vacances dans les Pyrénées Orientales, ici à Collioure.

temps superbe dicit Eugène (la photo l'atteste) - très belle photo et très belle région

pour faire du vélo (la mer est bien là et la montagne toute proche...), bonne continuation.

merci Serge pour la photo

PLONEIS CYCLO ROUTE - VELO -PASSION -PLAISIR

http://ploneis-cyclo.franceserv.com/route/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=2198.